

5年生 10月



### 【バケツ稻が実りました！】

総合的な学習の時間の活動として、5月から育ててきたバケツ稻が、ついに穂を実らせました。芽出しから日々の水やり、観察、害虫対策など、子どもたちは熱心に取り組んできました。先日、落水の作業を終え、いよいよ収穫の時期を迎えるました。収穫後は、乾燥・脱穀・精米の過程を体験し、自分たちで育てたお米を味わう予定です。

5年生 11月



### 【バケツ米 食べられるまであと少し】

収穫したお米を、わりばしで脱穀したあと、すりばちとすりこぎ、そしてざるとボールを使って丁寧にもみすりを行いました。昔ながらの方法で作業することで、手作業の大変さを実感するとともに、ふだん使っている機械の便利さにも気付くことができました。

収穫したお米を食べるのが楽しみです。

5年生 12月



### 【バケツ米

#### 収穫したお米を食べました】

バケツ稻で育てたお米を使って、調理実習を行いました。手作業で脱穀した玄米を炊いて食べると、いつも食べている白米とは少し違った味わいでしたが、子どもたちは「おいしい」と味わって食べていました。

また、お米を使ったアレンジレシピを各班で一つ考え、調理しました。班の仲間と協力しながら、安全に、そして楽しく調理することができました。

